



3 Pièces

63 m²

Réf. FR1003738

899 000 €

Villefranche-sur-Mer

Appartement à vendre (06230)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Villefranche-sur-Mer - Corne d'Or Découvrez cet élégant 3 pièces de 64 m², entièrement rénové, au premier étage d'une résidence recherchée, offrant une vue imprenable sur la mer et la presqu'île de Saint-Jean-Cap-Ferrat. Ce bien se distingue par sa grande luminosité et son design contemporain. L'appartement s'ouvre sur une entrée avec de nombreux rangements sur mesure, menant à un spacieux séjour avec cuisine intégrée et entièrement équipée. Cet espace de vie s'ouvre sur une terrasse de 12 m² orientée sud-est, idéale pour profiter du panorama exceptionnel. L'espace nuit comprend deux chambres ...

Villefranche-sur-Mer - Corne d'Or Discover this elegant, fully renovated 64 sqm apartment on the second floor of a sought-after residence, offering unobstructed views of the sea and the Saint-Jean-Cap-Ferrat peninsula. The apartment is distinguished by its bright, contemporary design. The apartment opens onto an entrance hall with plenty of bespoke storage space, leading to a spacious living room with fully-equipped fitted kitchen. This living space opens onto a 12 sqm south-east-facing terrace, ideal for enjoying the exceptional panorama. The sleeping area comprises two bedrooms and a shower ...

RIVIERA BOULEVARD

92 BOULEVARD DE CIMIEZ - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

